

SATUAN ACARA PENGAJARAN

Mata Kuliah : PENDAPAT UMUM
Kode Mata Kuliah : SPD 366/3SKS
Waktu Pertemuan : 150 menit
Pertemuan ke : 2

1. Umum

Setelah mengikuti pertemuan ke-2, mahasiswa Departemen Ilmu Komunikasi semester IV akan dapat mengerti dan memahami pengertian Pendapat Umum (Public Opinion) secara benar.

2. Khusus

Setelah mengikuti mata kuliah ini, mahasiswa Departemen Ilmu Komunikasi semester IV akan dapat menjelaskan pengertian publik secara Etimologis, Sosiologis dan Psikologis serta pengertian Opinion dengan baik dan benar.

B. Pokok Bahasan : Pengertian Pendapat Umum (Public Opinion)

C. Sub Pokok Bahasan :

1. Pengertian Public secara : Etimologis Sosiologis Psikologis
2. Pengertian Opinion

D. Kegiatan Belajar Mengajar

Tahap	Kegiatan pengajar	Kegiatan Mahasiswa	Media dan Alat Pengajaran
Pendahuluan	1. Menjelaskan cakupan materi pengertian Pendapat Umum (Public Opinion) 2. Menjelaskan Kompetensi yang diharapkan dari mahasiswa sesuai TIU & TIK	Mendengarkan dan mencatat Mendengarkan dan mencatat	
Penyajian	3.a. Mengetahui pengertian public melalui in focus - Pengertian Public secara Estimologis	Mendengarkan dan mencatat	White board Board marker Penghapus In Focus

	-Pengertian Public secara Sosiologis - Pengertian Public Psikologis b. Menjelaskan pengertian Opinion c. Menyimpulkan pengertian Pendapat Umum		
Penutupan	4. Menutup pertemuan a. Meminta beberapa mahasiswa untuk menjelaskan pengertian Public, baik secara Etimologis, Sosiologis dan Psikologis b. Meminta beberapa mahasiswa untuk menjelaskan pengertian dari Opinion c. Meminta mahasiswa untuk menjelaskan pengertian dari Pendapat Umum d. Menanyakan komentar atau pertanyaan dari mahasiswa	Menjawab secara lisan Memberikan jawaban/komentar	

E. Evaluasi

Instrumen yang diunakan : mahasiswa menjawab scara tertulis tentang pengertian Pendapat Umum dengan benar, dan dapat menjelaskan pengertian public secara Etimologis, Sosiologis ,Psikologis, pengertian Opinion dan pengertian Public Opinion

F. Referensi :

Santoso Sastroputro. Komunikasi Sosial, hal 1-8Djoenaesih S.Sunaryo. Opini Publik, hal 22-33Redi Panuju, Relasi Kuasa, hal 1-33